

## 【議会報告会 ～議会とミーティング～ 報告書】

(全体会) 担当：決算審査特別委員会委員

- ・開催日時：令和元年11月24日(日) 午後5時～午後6時
- ・場所：煉瓦館 講義室A ・参加者数：4人(男4人・女0人)、
- ・担当議員名：矢野正憲(議長・挨拶)、文野慎治(委員長・報告)  
坂上昌史(副委員長・司会)、坂上巳生男(報告)、大林隆昭(記録)  
渡辺豊子、田中豊一

### ～質疑応答・意見交換における主な発言～

(質問) ゆめの森公園に指定管理者を導入したが、導入前と導入後で、どのような変化があったのか？前年度と比較して金銭的にどれくらいの効果があったのか？

(回答) 平成30年度の決算資料しか持ち合わせていないので、後日返答致します。

(質問) ひまわりドームの指定管理者が変わった理由が知りたい。(選出基準など)

(回答) 指定管理の契約は5年で見直している。5年ごとに選定委員会を設置し、業者の選定を行っている。その中で評価点を算出し、最も高い業者を選んでいる。詳しい選定基準は、後日返答致します。

(意見) 定期的に指定管理の効果は検討する必要があると思う。

(質問) 「学校調理室の空調はどうしていくのか？」と質問があるが「計画的に進めていく」との答弁になっている。計画的とはいつなのか？具体的な回答はなかったのか？

(回答) 早急に計画を立て、実施するとの答弁だった。

(質問) 学校トイレの洋式化についても、「順次改修していく」になっている。これではいつ改修されるのかがわからない。時期を聞かないと意味がないのでは？

(回答) 国の補助金を活用しながら、計画を進めている。中央小学校は改修済み  
西小、北小、南小については9月議会で契約締結を承認している。  
東小学校は大規模改修時に同時に行う。中学校は12月議会の補正予算で設計予算が上程されるので、議会承認後、国の補助金を受け改修を行う予定になっている。

(質問) 図書館は指定管理者導入はしないとあるが、その理由はなぜか？

(回答) 町から図書館協議会に、指定管理者導入の打診をしているが、協議会で現状のサービス維持には指定管理者の導入はしない方がいいとの結果だった。

～質疑応答・意見交換における主な発言～

(質問) 都市計画道路 岸和田南海線の 2 期工事の事業化とあるが、いつ外環状線に接続するのか？

(回答) 地権者との用地買収や補償の問題があるので、目標はあるが、きっちりとした時期は出せていない。

(意見) しっかりと大阪府から予算を引き出し出来るだけ早く実現してほしい。

(質問) HP で見た、平成 30 年 3 月 31 日現在の連結バランスシートの中にある、「長期延滞債権」(3 億 1 千万円)、「長期貸付金」(7 億 1 千 3 百万円) この項目が何なのか分からないので教えてほしい。  
一般会計の貸借対照表の資産の部「出資金」(3 億 9 千 7 百万円)についても教えて欲しい。

(回答) 財政課等に確認し、後日返答致します。

(意見) 議会報告会の参加者がもっと増えるように、創意工夫、努力をして欲しい。